



ENTREGAN DONATIVO. El Club Renacimiento donó una canasta maternal a la Sra. Cecilia Aguilar, madre de la primera nacida el Día de Reyes, en el Hospital de Maternidad. La niña se llamará Ana Cecilia. Izquierda a derecha: Victoria de Girón, Elsa de Rodríguez, con la niña; Rosario de Castaneda y las enfermeras Rosa Mélida López y Josefina de Sánchez.

Oposición Inicia una Huelga Parlamentaria

Por primera vez en la historia parlamentaria del país, los diputados de la oposición iniciaron ayer una huelga por tiempo indefinido, en protesta por los desmanes que el Gobierno democristiano está cometiendo apoyado por la "Aplanadora Verde", según declararon ayer por la mañana las fracciones de ARENA, PCN y PAISA.

Tal posición es secundada por el diputado independiente Dr. René Fortín Magaña, ex-re-

presentante de Acción Democrática.

En forma separada, Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) y el Partido de Conciliación Nacional (PCN) dieron a conocer su decisión, aunque los representantes del PCN dijeron que no era una huelga, sino una "pasividad parlamentaria", pero que el fin es el mismo: presionar al régimen para que rectifique los muchos errores que está cometiendo.

Se explicó que la "pa-

sividad parlamentaria" consistirá en asistir a las plenarios, pero no votarán ni opinarán, con

—Favor pase a la página 25.



Muere Pionero de Cruz Roja Salvadoreña

Don Gustavo Ortlieb, ex-Jefe General del Cuerpo de Socorristas de Cruz Roja Salvadoreña, fundador de varias

—Favor pase a la página 54.

FENAPES Analiza Unidad del Sector Productivo

La unidad de todo el sector productivo del país y las consecuencias de los "paquetazos" económicos implantados por el Gobierno el año pasado, serán analizados próximamente por FENAPES en una reunión con empresa-

rios y trabajadores.

Don Luis Mendoza, presidente de FENAPES, declara que los distintos sectores productivos están sacando sus propias conclusiones sobre los efectos ne-

—Favor pase a la página 32

Ola de Frío no es para Preocuparse

La presente ola de frío no debe preocupar a los salvadoreños ya que es normal en esta época, dijo un vocero del Servicio de Sismología, al referirse a las temperaturas bajas que desde la

semana pasada azotan al país.

Explicaron que la onda fría siempre proviene del Norte y de Guatemala, donde las

—Favor-pase a la página 25.

Salvadoreños en E.U. Continuarán Ayudando

El Club Benéfico Salvadoreño "Ayudemos a Continuar", con sede en Los Angeles, California, seguirá brindando su apoyo a las distintas instituciones afectadas por el terremoto del diez de octubre.

Informan Gilmar Castro, Benjamin Martínez y el cantante Bobby Rivas, acompañados de la Señorita El Salvador en Los Angeles, Michelle

García, que los miembros del club todos son salvadoreños residentes en dicha ciudad norteamericana.

Agregan que este es el tercer año que realizan actividades para recaudar fondos; los dos primeros años estos se destinaron para la TELETON pero, debido al reciente desastre, decidie-

—Favor pase a la página 32.

DIPLOMA A EL DIARIO DE HOY. La Comisión Empresarial de Asistencia (COEDA) entregó diploma de reconocimiento a EL DIARIO DE HOY por su colaboración en beneficio de los damnificados por el terremoto del 10 de octubre pasado. Recibió el diploma, el Lic. Francisco Marchesini (izquierda). Entregan: Lics. Roberto Murray Meza y Ricardo Simán. Al fondo, Lic. Juan Vicente Maldonado.

Bomberos Piden no Quemar Basura por Ventarrones

El Cuerpo de Bomberos Nacionales pide al público abstenerse de quemar basura al aire libre, pues los fuertes vientos que se han desatado en los últimos días están contribuyendo a que se originen incendios que ponen en peligro las viviendas cercanas.

Voceros de la institución declaran que el lunes tuvieron que sofocar 4 incendios que se desataron a las 11:55 a.m., 12:05, 6:45 y 7:30 de la noche, los cuales causaron pérdidas materiales. El primero fue un incendio forestal en la

—Favor pase a la página 32.

Resumen Nacional

NICARAGUA DEFRUDA el proceso de paz en Centroamérica, dijo el Ministro de Relaciones Exteriores, Dr. Ricardo Acevedo Peralta, al referirse a la próxima reunión de Cancilleres del área, a excepción del de Nicaragua, en San Salvador, el 12 de este mes. La paz en Centroamérica está contra el tiempo, y las demandas contra Honduras y Costa Rica por parte de Nicaragua son el obstáculo que impide reunirse a las tres naciones. La reunión tiene como finalidad la preparación a la visita que harán el Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, y el Secretario de la Organización de los Estados Americanos, Joao Baena Soares, con los miembros del Grupo de Contadora y el Grupo de Apoyo.

DOS LIBROS libros para agricultores ha patrocinado la Fundación Salvadoreña Para el Desarrollo Económico y Social FUSADES, por medio de su Programa Diversificación Agrícola DIVAGRO, con los títulos de "Tecnología de Cosecha, Manejo de Post-Cosecha y Transporte de Horta-

—Favor pase a la página 54.

Nueva Directiva de la Algodonera

Recientemente quedó integrada la nueva Junta Directiva de la Cooperativa Algodonera Salvadoreña, la cual es presidida por su Director Presidente, don José Adolfo Reyes Alvarenga, y su Director Secretario don Luis Méndez Novoa.

La actual directiva fungirá de diciembre de 1986 a diciembre de 1987.

Los directores propietarios son: Agr. Italo Misael Melgar Elias, Srs. Ernesto Muysshondt Parker, José Mario Lovo, Eliseo Sánchez Posada, Agr. José Elias Torres y don Mauricio

—Favor pase a la página 32.



DONATIVOS DE RESIDENTES. Se encuentran en el país los miembros del club benéfico salvadoreño "Ayudemos a Continuar", de Los Angeles, quienes traen donativos para el Hogar del Niño y Club 20-30. En su orden: Sres. Roberto Pineda, Gilmar Castro, Señorita El Salvador en Los Angeles, Michelle García; Benjamin Martínez y Bobby Rivas.